

# *Cuba con cinco medallas en Juegos de la Solidaridad*

---



Foto de archivo. ACN

La Habana, 15 dic (RHC) Con las dos medallas de este jueves Cuba llegó a cinco en los Juegos de la Solidaridad Kazán 2022, torneo de deportes acuáticos en Rusia.

Según informó desde la sede Oscar Nuevo Reyes, director técnico-metodológico de alto rendimiento del deporte cubano, los clavadistas Prisis Leidis Ruiz y Carlos Daniel Ramos ganaron bronce en el trampolín a tres metros y la plataforma, respectivamente.

Cuba contaba ya con dos medallas de plata y una de bronce en jornadas precedentes, difundió Jit, publicación deportiva institucional.

Esas preseas de plata fueron alcanzadas por Anisley García en la plataforma a 10 metros y el dueto mixto de la natación artística, en tanto, el bronce correspondió a Carlos Escalona en el trampolín a tres

metros.

La mayor de las Antillas no presenta nadadores, en unos Juegos de la Solidaridad disputados con atletas de Rusia, Venezuela y Ecuador. (Fuente:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/308116-cuba-con-cinco-medallas-en-juegos-de-la-solidaridad>



**Radio Habana Cuba**